



Sortie 'EPI' des 3A au musée d'Angoulême

publié le 05/10/2016



Un grand merci à Mathéo qui nous livre ses impressions sur la 1ère sortie de sa classe au Musée d'Angoulême :

"Compte rendu de notre première sortie au Musée des Beaux-Art d'Angoulême

Le jeudi 15 septembre, nous sommes partis vers 9h moins le quart au Musée des Beaux-Arts d'Angoulême. Nous avons pris le bus STGA. Tout le monde riait et nous attendions avec excitation notre arrivée au Musée. À 9h, nous sommes entrés dans le Musée. Là, Émilie, la guide du Musée, nous a accueillis. Nous avons pris le nécessaire sur nous : de quoi écrire et notre appareil photo. La guide nous a ensuite dit que, jusqu'à 10h30, on allait pouvoir découvrir le musée par nous-même. Émilie nous laissa et nous allions explorer ce musée. Au rez-de-chaussée, il y a des os de dinosaures, d'animaux. Des morceaux de la Cathédrale étaient posés sur des piliers. Il y avait aussi des outils de la Préhistoire. Mais surtout, le casque d'Agris était entreposé dans une vitrine. Il était recouvert d'or. Au deuxième étage, il y avait une exposition temporaire sur les œuvres de Suzy Bartolini. De la peinture sur verre. C'était très beau. Non loin de là, il y avait la partie « Maghreb Afrique Océanie ». Se trouvait plein d'objets comme des masques, des services à thé ou encore des poids pour peser l'or. La majeure partie de ces objets a été léguée par le D. L'homme qui, avant sa mort, avait entassé beaucoup d'objets fabuleux. Au troisième étage, la partie Beaux-Arts. En entrant, la peinture qui se nomme La Consternation de la famille Priam était gigantesque. D'ailleurs Elif n'a pas hésité à poser devant la peinture. Après cette visite en autonomie, Émilie nous a fait la visite guidée du musée. Elle nous a parlé des ossements découverts à Angeac, du casque d'Agris qui a été conçu pour un dieu celtique, de la gigantesque peinture de la bataille de Troie, d'une peinture sur le port de l'Houmeau ou encore des bifaces. Cette visite fut riche en anecdotes et en récits en tout genre. Elle nous laissa et nous sommes allés manger. Cette visite aura duré 1h30 et la faim se faisait ressentir. Nous sommes rentrés au collège vers 13h30. Cette journée a été fabuleuse. La semaine prochaine c'est Émilie qui vient au collège. A nous de bien l'accueillir."

L'équipe pédagogique du "Guide Muséal"